



学校だより 3月最終号 上里町立七本木小学校



【教育目標 進んで学ぶ子 元気でたくましい子 思いやりのある子】

上里の子供を育てる合い言葉「あいさつ・返事・くつそろえ・集中した清掃」 令和6年3月26日

有終の美 ～誰一人取り残さない学校を目指して～ 校長 福島 実

卒業式 ～立派な卒業生です～

令和6年3月22日最高学年 6年生50名が七本木小学校を立派に卒業しました。運動に勉強に学校行事にと本校を引っ張ってくれた全校の見本となる6年生です。別れは、寂しいですが七小での思い出をいっぱい詰め込んで中学校への新たな出発です。夢と希望を抱き中学校生活を伸び伸びと、そして色々なことに挑戦してください。皆さんのことは、ずっと応援しています。



5年生が卒業する先輩の舞台を準備しました。来年度は、5年生が、6年生の後を継ぎます。



清掃をする姿は、嘘をつきません。寒くて冷たい雑巾で一生懸命に床を拭く姿勢からは、何事にも負けない心が育ちます。一生の宝物を身に付けている姿に心が温まります。

表彰朝会



3月18日に表彰朝会を実施しました。児童生徒美術展、郷土を描く美術展、郡市かきぞめ展、書きぞめ中央展、上子連なわとび大会等、表彰しました。ここに至るまでには、人には見えない努力があったことと思います。おめでとうございます。これからも大勢の皆さんがそれぞれの得意分野で活躍し自分をさらに伸ばしてください。

6年生を送る会 3月1日金曜日

5年生計画委員が中心となり、5時間目に6年生を送る会を開催しました。6年生に感謝の意味を含めて、各学年工夫を凝らして出し物を準備し発表しました。どの学年も温かい気持ちを6年生に伝えることができました。6年生からは、後輩に向けてこの後の七本木小学校をよろしく頼みますと力強いエールが伝わってきました。



七本木小学校創立 150 周年記念式典 3月8日開校記念日



七本木小学校創立 150 周年記念式典では、御来賓の皆様、地域の方々の御協力をいただき、無事に開催できたことに心より感謝申し上げます。今後とも七本木小学校の歴史が引き継がれ、地域に根ざした学校となれるように努力をしてまいります。ありがとうございました。

児玉工業団地線開通



新しい道ができて便利になりましたが、左図の一方所だけは児童が横断歩道を渡る上で心配が残ります。保護者、地域の方々の協力が必要です。何卒よろしくお願いします。

学校運営協議会・地域ぐるみ協議会



学校運営協議会の皆様、地域の皆様、学校応援団の皆様、見守り隊の皆様、保護者の皆様には、この一年間大変お世話になりました。児童が、何事もなく元気に登校し、笑顔で学校生活を送ることができたのも皆様方のお陰です。一人一人の児童は、大きく成長することができました。本当にありがとうございました。心より感謝いたします。